

La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-auf-la-mutual-arbitros-y-clubes-uruguayos-lamentan-p-rofundamente-el-fallecimiento-de-juan-izquierdo_921.php

**LA AUF, LA MUTUAL,
ÁRBITROS Y CLUBES
URUGUAYOS LAMENTAN
PROFUNDAMENTE EL
FALLECIMIENTO DE
JUAN IZQUIERDO**

Principal

La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo

La AUF, la Mutual, los árbitros y los clubes uruguayos expresan su pesar ante la triste noticia del fallecimiento de Juan Izquierdo.

Fallecimiento de Juan Izquierdo: Una gran pérdida para el fútbol uruguayo

Este martes, la comunidad del fútbol uruguayo se vistió de luto tras el fallecimiento de Juan Izquierdo, futbolista del Club Nacional de Fútbol, quien se encontraba internado en San Pablo, Brasil, luego de sufrir una arritmia cardíaca durante un partido de Copa Libertadores ante el Sao Paulo.

Tenía 27 años.

La noticia de su muerte generó una ola de reacciones de amor y apoyo por parte de diversas instituciones vinculadas al deporte local, quienes expresaron su consternación en redes sociales.

Reacciones del fútbol uruguayo

El Club Atlético Peñarol, tradicional rival de Nacional, fue uno de los primeros en manifestar sus condolencias: Lamentamos con profundo dolor y tristeza el fallecimiento del futbolista de @Nacional, Juan Izquierdo. Nuestras condolencias a sus familiares, amigos y compañeros en este muy difícil momento.

Q.

E.

P.

D.

La Mutual Uruguaya de Fútbol Profesional (MUFP) también se unió al lamento: La MUFP está de luto por el fallecimiento de Juan Izquierdo.

Nuestras condolencias para su familia y amigos.

#AhoraMásQueNunca Desde la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF), se expresó un sentido mensaje: Desde AUDAFA lamentamos profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo, jugador del Club Nacional de Fútbol. Enviamos a familiares, compañeros y amigos nuestras más sentidas condolencias.

QEPD Asimismo, Danubio Fútbol Club extendió su pesar: Lamentamos profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo.

Acompañamos y enviamos nuestro más sentido pésame a su familia, colegas, club e hinchas.

Finalmente, el Club Atlético Cerro también hizo llegar sus condolencias: El Club Atlético Cerro quiere expresar sus condolencias y su cariño a sus familiares, a sus compañeros, a sus clubes y a todos sus seres queridos.

Descansa en paz Juan Manuel Izquierdo Viana.

#SomosElBarrio | #IdentidadCerro La comunidad futbolística uruguaya se une en el dolor por esta irreparable pérdida, recordando la trayectoria y el legado de Juan Izquierdo en el deporte nacional.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA AUF, LA MUTUAL, ÁRBITROS Y CLUBES URUGUAYOS LAMENTAN PROFUNDAMENTE EL FALLECIMIENTO DE JUAN IZQUIERDO

La auf la mutual arbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de juan izquierdo

Tags

fallecimiento, futbolista, comunidad, nacional, izquierdo, familiares, nuestras, noticia, lamentamos, condolencias, uruguaya, uruguayo

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *La Mutual Uruguay de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo*
- 4.6 *** *Mutual pospone el fútbol de este fin de semana por la delicada salud de Juan Izquierdo*
- 4.3 *** *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*
- 4.7 *** *La conmovedora solidaridad de los jugadores de Peñarol en apoyo a Juan Izquierdo: "Nuestra mente está con él"*
- 3.7 *** *Árbitros se encuentran con la Auf tras la brutal agresión a un asistente el domingo: si no se toman medidas, podrían decidir un paro*
- 4.3 *** *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*
- 4.2 *** *Fechas del Clausura canceladas: "Un reflejo del sentir de toda la comunidad futbolística", afirmó Izquierdo en declaraciones de Auf*

4.0 * *Martín Charquero revela la verdadera gravedad de la situación de Juan Izquierdo, más allá de lo indicado en el comunicado*

4.6 * *Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica*

3.6 * *Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf